

Les choristes saint-lois bientôt au Zénith

La chorale de l'Université interâges se produira au Zénith de Caen, samedi 23 décembre, pour un spectacle inédit.

L'événement

« La chorale de l'Université interâges est composée de personnes n'ayant pour la plupart jamais chanté », annonce David Fault-Chesnais, chef de chœur. Samedi 23 décembre, les 50 participants de la chorale chanteront avec le Chœur et orchestre régional de l'université de Caen Normandie (Cour) sur la scène du Zénith de Caen. Une première pour chacun d'entre eux.

Près de 500 artistes

Ce projet régional, organisé par le Cour, réunira près de 500 artistes. En plus des cinquante Saint-Lois, les chorales et l'orchestre de l'université de Caen seront présents, en compagnie de chorales de collèges et de lycées du Calvados. Sans oublier une centaine de danseurs. « **Ce spectacle se veut aussi visuel** », assure le chef de chœur.

Ensemble, ils interpréteront des œuvres de Mozart, Gounod, Beethoven mais également des airs tirés de célèbres comédies musicales. Près de 5 000 spectateurs sont attendus.

Depuis octobre, David Fault-Chesnais prépare ces amateurs à raison de deux heures de répétition par semaine. Ces retraités ne chantent jamais en français. Seulement en anglais, allemand et latin. « **Au départ, il y a eu la difficulté de la langue, explique-t-il. Heureusement, il y a des**



David Fault-Chesnais, chef de chœur, et les choristes en pleine répétition.

enregistrements audio sur internet. Ça aide beaucoup », raconte Nelly Mancen, l'une des choristes.

Ces concerts marqueront le passage de baguette du directeur musical du Cour, Didier Horry, à ses assis-

tants après trente ans au service de la pratique musicale amateur.

Lucy EMBARK.

Samedi 23 décembre, au Zénith

de Caen, à 14 h 30 et 20 h 30. Tarifs : de 19 € à 26 €. Billets en vente au Zénith, dans les magasins Fnac et sur internet.